



*Puji dan syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus untuk setiap kasih karunia yang tak pernah berhenti dan berubah dalam hidup saya, untuk rencana indahNya, untuk kebaikanNya yang tidak pernah membiarkan saya bergumul sendiri, dan tidak pernah meninggalkan saya dalam keadaan apapun.*

*Kesuksesan dan keberhasilan dalam diri saya tidak luput dari doa, usaha dan kerja keras orang-orang disekeliling saya.*

*Kedua orang tua yang telah membesarkan, memelihara, menjaga, mendampingi, berjuang, dan mencintai hingga saat ini. Mereka yang telah mendidik dan memotivasi anak-anaknya untuk selalu bangkit dan memberikan yang terbaik dalam segala hal sehingga menjadi seorang yang sukses dan berguna bagi bangsa dan Negara. Mereka yang selalu sabar dalam menghadapi setiap tingkah laku anak-anaknya. Dan mereka juga saya tidak pernah lupa dan selalu mendoakan anak-anaknya sehingga anak-anaknya dapat sukses dan meraih cita-cita.*

*Dan sebagai anak saatnya memberikan yang terbaik kepada orang tua. Dengan tidak mengecewakan dan selalu memberikan kebahagiaan dan kebanggaan untuk setiap karya yang telah kita hasilkan.*

*Ku persembahkan hasil karyaku untuk mama dan bapakku yang sangat aku cintai dan sayangi. Juga untuk abang dan kakakku untuk semua kebaikan, cinta dan persaudaraan yang begitu indah dalam hidupku. Dan juga kepada para pembimbing saya yang sudah membantu saya sampai saat ini bapak Simon Siregar dan bapak Asep sampai saat ini saya ucapkan terima kasih banyak kepada bapak atas kesabaran dan perjuangannya selama membimbing saya. Tak lupa untuk semua teman-temanku yang selalu mendukung aku dalam setiap aktivitas, juga teman – teman saya yang turut membantu saya dalam menyelesaikan PA khususnya, Johannes Indra Arthur Sirai, Ferdinand Sirait, Samuel Sembiring, Febrina Laura Sinaga, Hendra Silaban, Mathius Fatherson, Arie Wibowo, dan teman-teman yang namanya tidak bisa disebutkan satu persatu, dan yang terakhir untuk sahabatku yang telah tiada yang senantiasa mengajariku tentang kesabaran yaitu Zairico 'Engke' Meliala*

*Mintalah, maka akan diberikan padamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu (Matius 7:7)*